

NEWS



Welcome Day läutet Semesterstart ein Hochschule Aalen begrüßt über 1000 Erstsemester

05.10.2023 | "Nach meiner Ausbildung wollte ich unbedingt ein Studium starten, um noch tiefere Einblicke in die Materie zu bekommen", sagt Leon Wolf. Der 22-Jährige ist einer von über 1000 Erstsemestern, die gestern beim Welcome Day an der Hochschule Aalen begrüßt wurden. Zu Beginn des Wintersemesters 2023/24 konnten die Studierenden bei verschiedenen Programmpunkten die Hochschule kennenlernen, Basisinformationen zu ihrem Studium erlangen und erste Eindrücke des Studierendenlebens sammeln.

Das Audimax der Hochschule Aalen war voll besetzt. Bereits zum ökumenischen Gottesdienst haben sich die Studierenden ihren Platz im Hörsaal gesichert. Ein erstes "Herzlich Willkommen an der Hochschule Aalen" gab es von Seiten der Zentralen Studienberatung durch Miriam Bischoff. Anschließend wendet sich Hochschulrektor Prof. Dr. Harald Riegel an die jungen Menschen im Auditorium: "Bei uns an der Hochschule lernt man Freunde fürs Leben kennen". Dass sich wieder über 1000 neue Studierende an der Hochschule Aalen eingeschrieben haben, freut den Rektor sehr. "Ein Studium vermittelt Ihnen wichtige Schlüsselqualifikationen, bietet Karrierechancen und macht natürlich viel Spaß", sagte er. Nach den informativen Worten des Rektors über das Hochschulleben wurden die Studierenden von Aalens Oberbürgermeister Frederick Brütting begrüßt. Dass Aalen eine prima Stadt zum Studieren ist, hob Brütting in seiner Ansprache hervor. Auch betonte er, dass an den Aalener Ortseingangsschildern künftig "Hochschulstadt Aalen" stehen soll. Informationen rund ums Studium und rechtliche Grundlagen erläuterte Kai Elser von der Studentischen Abteilung. Im Anschluss konnten die "Erstis" beim Markt der Möglichkeiten die Einrichtungen und Initiativen der Hochschule sowie der Region Aalen näher kennenlernen. Unter anderem stellten sich der Gründungscampus, die studentische Unternehmensberatung Inno-Consult und das E-Motion Rennteam vor.

Tina Vereb kommt aus Günzburg und studiert jetzt an der Hochschule Biopharmazeutische Wissenschaften. Nach dem Abitur hat sie ein Praktikum in einer Firma in Langenau gemacht, wo sie von den Kolleginnen und Kollegen auf die Hochschule Aalen

Stand: 11.12.2025



aufmerksam gemacht wurde. "Der Tipp half mir bei der Suche nach einem geeigneten Studiengang, den ich dann mit den Biopharmazeutischen Wissenschaften in der Fakultät Chemie hier gefunden habe", sagt Vereb. Gemeinsam mit Alina Heintz steht die Studentin auf dem Markt der Möglichkeiten und verspeist eine Brezel. Die beiden sind sich einig: An der Hochschule Aalen wollen sie viel lernen, sich auf ihren späteren Beruf vorbereiten und natürlich auch das Studierendenleben in vollen Zügen genießen. Nachdem die Erstsemester mit den wichtigsten Basisinformationen rund ums Studium gefüttert wurden, durften sie sich in der Mensa ein kostenloses Mittagessen schmecken lassen. Frisch gestärkt erkundeten sie anschließend in kleinen Gruppen, angeführt von Studierenden aus den höheren Semestern, den Campus.

Stand: 11.12.2025